

<1年>

- ・靴下の色を黒や紺も可にしてほしいです。
- ・先生方は一生懸命やってくださっているのが伝わります。
- ・クラス関係なく、いつも生徒に目を向けて、声をかけてくださっているようで、学校へ行く意欲が出てきたようです。
- ・教育相談のように、担任の先生以外の先生と話せる場面がとても大切だと思いました。
- ・いつも熱心にご指導下さりありがとうございます。

校長先生の「自主貢献」のお手紙は、コロナもあり、なかなか学校に足を運ぶことができない状況の中、このお手紙のお陰で中学校の様子がよくわかります。生徒達をよく見て良い面に気づいて真っ直ぐに褒めて下さる嬉しいお話や、親として勉強になるお話も多く、必ず目を通しています。

- ・部活動中心の生活になっている様に感じる。勉強の成績が上がる様に導いて欲しい。
- ・毎朝、校長先生が昇降口の前で挨拶してくれていると聞いています。とてもありがたいです。しかし、先生の中には目があっても挨拶を返してくれない先生もいるようです。とても雰囲気の良い学校なので挨拶は大事にしてほしいと思います。
- ・日頃から生徒の事を考えた活動をして頂いていると思います。ただPC導入の際、ケースやサイズなどの連絡が遅かったりしたので生徒にも早くから教えてくれたりするとこちらも準備をする際、分かりやすかったなと感じます。
- ・今後もよろしく願いいたします。

<2年>

- ・コロナ禍になってから入学している為、全く学校に伺う機会がなく（面談以外）、わからない事が多いのが実情です。ただ、こどもの様子からは楽しく過ごせているようなので良いのかなあと思っています。
- ・ミライシードを毎日10分間やらなければいけないがやる事がないと言って、小学校1年生の問題をやっている。時間ではなく、内容、質が大事なのではないでしょうか？
- ・クロームブックの活用の見直し、オンライン授業の充実をしてほしい。市内小中学校で最低限統一してほしい。
- ・コロナ禍になってオンラインの学習がある程度整うのかと思っていましたが、今現在、風邪の症状がある場合や家族にその症状がある人がいる場合、お休みしてほしいと通達が来ている割には、休んだ学生のフォローが全くないように思います。このような状況で休んだ場合、なんらかのフォローがあった方がいいのではないのでしょうか。先生方もいろいろと大変だとは思いますが、せっかくパソコン

を貸し出しているのです、有効に使えるようになると思います。

<3年>

- ・3年間ありがとうございました。本人のなかで色々な悩みや葛藤もあり、また、コロナ渦で普通の中学校生活が送れないなか、色々と工夫を凝らし学校生活を少しでも楽しく良いものへとしてくださったことに感謝もうしあげます。
- ・学校関係者の皆様に感謝しております！
- ・通学路の整備，危険防止対策などしてもらいたい。アンケートだけ来て特に何も変わらなかったの。少人数しか使わない通学路は結構放置されてる事がおおいです。もう，卒業してしまいますが安心安全に通学できるように早めの対策お願いします。
- ・いつも，丁寧なご指導ありがとうございます。卒業まであと少しですが，よろしくお願いいたします。
- ・部活動の指導については疑問に思う事はありました。先生のお考えがあるとは思いますが，平等な指導をお願いしたいです。
- ・3年生については，進路等よく見てくださり感謝しています。ありがとうございます。
- ・先生方にはいろいろとご迷惑，ご心配ばかりお掛けして申し訳ありません。いつもありがとうございます。受験等で卒業までまだまだお世話になります，どうぞ宜しくお願いします。
- ・いつもありがとうございます。学校へ行った時は，どの先生方に会っても，気持ちの良い挨拶をしてくださり，印西中の温かな雰囲気を感じられます。